

Lenz wird Mercedes-Benz-Werkleiter in Hamburg

Wolfgang Lenz (54) ist neuer Leiter des Mercedes-Benz-Werks Hamburg. Er folgt auf Werner Schalow (61), der nach über 35 Jahren bei Daimler heute in den Ruhestand geht.

Wolfgang Lenz verantwortete bisher die lokale Pkw-Produktion von Mercedes-Benz bei BBAC (Beijing Benz Automotive Co.), dem Joint Venture von Daimler und dem chinesischen Partner BAIC, in Peking. Er begann 1983 seine Laufbahn als Maschinenbauingenieur im Werk Sindelfingen. Nach verschiedenen Stationen, unter anderem in der Produktionsvorplanung der damaligen S-Klasse-Generation, übernahm Lenz die Leitung des Rohbaus der ersten Generation der A-Klasse in Rastatt. Im Jahr 2000 verantwortete er dort das Qualitätsmanagement, bevor er in gleicher Funktion zu Mercedes-Benz Vans nach Düsseldorf wechselte. Seit 2011 leitete er den Bereich MBC Engineering & Manufacturing in Peking. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Wolfgang Lenz.



Wolfgang Lenz.



Wolfgang Lenz.



Führungswechsel im Mercedes-Benz-Werk Hamburg: Werner Schalow (links) übergibt an Wolfgang Lenz.
